

# Inician sondeo de opinión para remodelación de la Plaza Cívica

En el marco de la iniciativa de mejoramiento del espacio conocido como la Plaza Cívica de San Felipe, el municipio local ha dispuesto y abierto un periodo de encuesta para recoger la opinión de los vecinos y vecinas, respecto a cómo quieren que sea esta remodelación del espacio.

El proyecto se busca insertar en el Programa Concurrible de Espacios Públicos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), para lo cual se requiere de la participación de la comunidad.

Al respecto, el director de la Secplac de San Felipe, **Hugo Guajardo**,

## • Solo hasta mañana martes 17 se podrá participar de esta consulta.-

señaló que *«en las redes sociales de la municipalidad se encuentra una encuesta para poder nosotros participar y postular a los fondos de espacios públicos del Minvu. Esto es muy participativo, reunimos todas las condiciones para poder ganar esta postulación y poder optar al financiamiento del diseño y la ejecución».*

Es por tal motivo, que Guajardo recalcó la importan-

cia de la participación de la comunidad en esta encuesta, pues permite recoger la opinión de los vecinos y vecinas en relación a cómo quieren que sea este proceso de mejoramiento, que además es un punto importante para poder lograr la adjudicación de los recursos para la materialización del proyecto.

*«Por lo tanto, es importante la participación, porque con ello vamos a tomar los elementos e*



Iniciativa busca remodelar nuestra desvencijada Plaza Cívica.

*insumos que la comunidad nos entregaría de cómo quieren y qué elementos tendría nuestra Plaza Cívica. Es importante decir que cumple las condi-*

*ciones de estar con un lugar cerca de elementos patrimoniales, que tiene puntaje, también el nivel de deterioro y la participación»,* indicó.

La encuesta está disponible hasta el 17 del presente mes y se puede responder mediante un código QR que está en las redes sociales del municipio.



Hugo Guajardo, director de la Secplac de San Felipe.